

## El 17% de los hogares en La Araucanía se compone de adultos mayores

Sep 29, 2021 Claudio Nuñez

Tweet Recommend 5 Share



Con el objetivo de caracterizar la forma en la que viven actualmente los más de 3,4 millones de adultos mayores en el país, el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem) analizó los datos de la última encuesta Casen, donde se revela que en la Región de La Araucanía el 16,9% de los hogares está compuesto sólo por adultos mayores, siendo la novena zona del país con la más alta proporción. Junto con esto, de los hogares que están compuestos sólo por adultos mayores, en un 46,2% la persona vive sola.

El estudio realizado por la Universidad del Desarrollo y Caja Los Héroes reveló, además, que un 27,2% de los hogares de la región son mixtos (adulto mayor e integrantes de otro segmento), mientras que el 55,9% no tiene integrantes de la tercera edad.

A nivel nacional, el 15,8% de los hogares está compuesto sólo por adultos mayores (de los cuales un 49,6% vive solo), un 25,3% son mixtos, mientras que el 58,9% no cuenta con la presencia de algún integrante mayor de 60 años.

Para el investigador de Cipem, Mauricio Apablaza, “la creciente proporción de adultos mayores requiere de políticas de inclusión activas y descentralizadas que permitan la expansión de las capacidades de este grupo etario. En tiempos de pandemia, la realidad que nos muestra este estudio presenta un desafío que en muchos casos dificulta la inclusión debido a problemas en el acceso a capital social o una comunidad de apoyo. Entender a los adultos mayores en su diversidad e individualidad debe también incorporar su contexto familiar para la correcta generación de políticas públicas”.



### Entradas recientes

OS-7 con el can antidrogas “Flawy” incautan 18.000 dosis de pasta base en Lautaro

SAG recuerda postular al concurso operación temprana para recuperación de suelos en La Araucanía

## Situación sociodemográfica de la tercera edad: ¿Cómo viven nuestros adultos mayores?

### Región de La Araucanía



Proporción respecto al total de la población



### Composición de hogares



55,9%  
Sin adultos mayores



27,2%  
Mixto  
(adulto mayor y otros segmentos)



16,9%  
Sólo adultos mayores



53,8%  
Más de un adulto mayor



46,2%  
Adulto mayor vive solo

### Estado civil



56,5%  
En pareja



14,7%  
Soltero/a



9,3%  
Separado/a



19,5%  
Viudo/a

Fuente: Programa Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM) – Caja Los Héroes – Universidad del Desarrollo / Datos encuesta Casen 2020

Considerando que más de 515 mil adultos mayores viven solos la gerenta de Red Comercial de Caja Los Héroes, Soledad Masalleras, recalcó “la importancia de que todos los habitantes del país nos preocupemos por la situación en la que se encuentran las personas mayores, que actuemos con cercanía y les reconozcamos con hechos concretos el aporte que han entregado a lo largo de sus vidas. A modo de ejemplo, en Los Héroes realizamos un programa basado en llamadas telefónicas para conversar y acompañar a personas mayores afiliadas. Esta iniciativa nos ha servido para conocer las distintas necesidades de nuestros adultos mayores, demostrarles que son importantes y cómo desde distintos lugares de la sociedad podemos aportar”.

Otro de los aspectos analizados en el último informe de Cipem fue el estado civil de los adultos mayores. En ese aspecto, la Región de La Araucanía es la que tiene la quinta mayor proporción de personas de la tercera edad solteras, con un 14,7%, mientras que el 9,3% está separado, el 19,5% está viudo y un 56,5% está en pareja.

En base a las proyecciones del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), se estima que actualmente hay casi 200 mil adultos mayores en la Región de La Araucanía, representando al 19,4% de la población de la zona, mientras que el 15,3% ya es parte de la cuarta edad (80 años o más). En tanto, el 54,3% son mujeres y el 45,7% hombres.

Guardar

### NEWS FEED

# Araucanía # DESTACADOS # PORTADA

FILED IN ARAUCANÍA

PREVIOUS STORY

NEXT STORY

Tribunal de Temuco condena a autores de maltrato a Carabinero con resultado de lesiones graves

Pucón: Edil se reúne con Capitán de Puerto por fiestas masivas en Lago Villarrica

Día de campo hortícola abordó sobre calibración de equipos de aplicación y nuevas especies

### Otras Noticias



#### Reflexiones cristianas: La economía del afecto

“Sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín... [LEER MAS »](#)



#### Una agenda para el futuro

“Desde marzo y con una variante Ómicron que pareciera ser que no nos... [LEER MAS »](#)



#### ¿Razón o pasión?

“Razón y verdad debieran ser hermanas, hermanables. Debieran caminar... [LEER MAS »](#)



#### La inflación: una canción con mala melodía

Según información de la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias... [LEER MAS »](#)



#### Editorial: Pensiones de gracia para huérfanos

El texto dispone que los menores de edad o hasta los 24 años si se... [LEER MAS »](#)